



communiqué

N°:
No.: 05

Le 16 janvier 1985

VISITE DU SECRÉTAIRE D'ÉTAT AUX AFFAIRES EXTÉRIEURES EN UNION SOVIÉTIQUE

Le très honorable Joe Clark, secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, a annoncé aujourd'hui qu'il a accepté l'invitation qui lui a été faite par le premier vice-premier ministre et ministre des Affaires étrangères de l'URSS, M. Andrei Gromyko, de visiter l'Union des Républiques socialistes soviétiques durant la première semaine d'avril.

Monsieur Clark a indiqué que sa visite reflétera l'engagement du gouvernement en ce qui concerne à la fois le dialogue de haut niveau avec les dirigeants soviétiques et les relations politiques et économiques du Canada avec l'Union soviétique. Notant la vaste gamme des intérêts bilatéraux du Canada en URSS, M. Clark a également souligné la haute priorité que le gouvernement attache à promouvoir la confiance entre l'Est et l'Ouest en tant que contribution à la paix et à la sécurité internationale.

Monsieur Clark a ajouté que des pays comme le Canada ont un rôle particulier à jouer en veillant à ce que les relations Est-Ouest soient gérées à l'intérieur d'un cadre politique global de consultations et de contacts.